

COMUNICADO

La Dirección del Liceo Politécnico A-66 Héroes de la Concepción, se permite informar a la comunidad escolar y en general, que el día de ayer 12 de mayo de 2015, a las 10:20 Hrs., se produjo un hecho lamentable de violencia escolar en la cual se vieron involucrados tres alumnos, dos inspectores asistentes de la educación damas y un inspector varón.

El hecho ocurrió cuando se desarrollaba con profesores una jornada de información de la carrera docente, convocada por la Dirección Provincial de Educación. Alumnos de 2º medio se encontraban en la cancha techada del establecimiento jugando a la pelota, cayendo fuera de esta e impactando a un alumno. Este empezó a increpar y les quito la pelota a los que jugaban, cuando otro alumno salió en su defensa, provocando la intolerancia y que conllevó a la agresividad entre ambos alumnos. Uno de los inspectores asistentes de la educación intercedió de inmediato para contenerlos y llevarlos a inspectoría, fue entonces que se suma un tercer alumno provocando que dos inspectores también se adhieran para controlar la situación, con la consecuencia de recibir agresiones por parte de los alumnos.

La inspectoría tomó conocimiento y activó de forma inmediata los protocolos de convivencia escolar, identificando a los alumnos y llamando a sus padres. Posteriormente se incorporó a la diligencia el equipo de convivencia escolar para aclarar lo sucedido y finalmente tomar las medidas disciplinarias a que da lugar.

Se deja de manifiesto que los alumnos involucrados se encuentran sometidos a los procesos disciplinarios del protocolo de convivencia escolar, pero en especial derivados para el apoyo de asistencia psicosocial del establecimiento, con el objeto de superar las conductas agresivas empleadas en un conflicto que no debió ocurrir; por otra parte los inspectores asistentes de la educación fueron derivados a la ACHS para recibir atención médica por las lesiones recibidas en dicho lamentable suceso.




IVONNE HERMOSILLA BARRIENTOS
DIRECTORA